

Wilsdruff, Juni 2009

Liebe Mitstreiter,

das Ergebnis der Kommunalwahl steht fest – und es macht uns nicht wirklich glücklich. Zwar ist Kaufbach mit Herrn Straube und seinem sensationellen Ergebnis nach langen Jahren wieder im Stadtrat vertreten, aber unsere Liste verliert einen Platz.

Schade. Für uns alle und für jeden einzelnen für uns.

Und trotzdem zweimal Danke !

Zum einen für den Mut, überhaupt zu kandidieren. In einer Zeit, wo Politik ein sehr schlechter Ruf vorseilt, ist es schon ein Zeichen von Stärke, sich für seine Heimat einsetzen zu wollen. Den allermeisten ist es egal und andere trauen sich nicht. Sie haben hier Stärke bewiesen. Dafür Danke !

Zum anderen für Ihre Stimmen. Denn auch wenn das Ergebnis uns nicht zufrieden macht – das Wahlgesetz zählt erst alle Stimmen einer Liste zusammen, ehe es um die Sitzverteilung geht. Und Sie haben mit Ihren Ergebnissen dazu beigetragen, dass wir wieder die zweitstärkste Kraft im Stadtrat geworden sind. Dafür noch einmal Danke !

Und nicht zuletzt geht es ja weiter. Wir – die Kandidaten mit Sitz im Stadtrat – sind nun Ihre ersten Ansprechpartner für Wünsche, Anregungen und auch Bedenken. Anders als in Parteien entscheiden wir immer wieder frei nach unserer Meinung. Und dazu brauchen wir Sie.

Deshalb werden wir Sie zu einem Treffen Anfang September einladen. Dann sind alle aus dem Urlaub zurück und der neue Stadtrat hat sich konstituiert. Keine Angst – es wird keine „Parteiversammlung“ geben. Aber wir möchten uns noch einmal bei Ihnen bedanken, aus dem Stadtrat informieren und Ihre Anregungen sammeln.

Damit die nächste Wahl und die Zeit dazwischen besser verläuft.

Mit freundlichen Grüßen

Christina Lehmann, Matthias Schlönvogt, Frank Rost und Jens Straube